

CENTRO REGIONAL DE EDUCACIÓN A DISTANCIA CREAD

Universidad de Pamplona, Modalidad distancia

Feria Universitaria CREAD Santander



El miércoles 26 de abril la Universidad de Pamplona CREAD Santander realizó una feria universitaria de mercadeo donde la Institución Educativa de Santander participó haciendo un recorrido por las instalaciones del CREAD, en esta visita se contó con el acompañamiento de la directora del CREAD Santander Lina Marcela Ospina García, profesores del programa de orientación de la institución y 70 estudiantes.

La Coordinadora Nacional de Educación a Distancia, Ingrid Yajaira Parales Ariza dijo a conocer que "Las ferias educativas nos permiten dar a conocer la oferta académica resaltando la identidad como institución, le apostamos decididamente por la formación

académica con investigación, interacción, bienestar y la internacionalización. Es por ello, que brindamos una comunicación para los futuros estudiantes que están interesados en conocer en primera instancia las grandes posibilidades de iniciar su vida universitaria, con información específica y personalizada. Así mismo, estamos listos para ofrecerles una educación que responde con la exigencia actual de nuevas estrategias con un equipo humano altamente calificado con profesionalismo y dedicado a formar con inclusión mediante un aprendizaje sólido y estructurado.

La directora del CREAD Santander Lina Marcela Ospina García, ratifica que el objetivo de programar estas actividades es .

que “los estudiantes conozcan la oferta académica que brinda la Universidad de Pamplona en la modalidad distancia, contando con el apoyo de de profesores con alta experiencia en cada programa profesional (Administración de Empresas, Contaduría Pública, Economía y Licenciatura en Educación Física, Recreación y Deportes”



Por otro lado, se contó con la participación de un docente de la Institución Educativa de Santander Luis Ramón González, quien durante su acompañamiento con los estudiantes de grado once dio a conocer “la Universidad de Pamplona tuvo una excelente logística en la visita realizada. La presentación de los programas académicos y demás oferta universitaria, fue dinámica e interactiva, se contó con la presencia de varios docentes quienes coordinaron actividades interactivas que cautivaron el interés del estudiantado”.



Durante la visita a la feria Universitaria él estudiante de once grado de la Institución Educativa de Santander Randolph Irizabal, contó las experiencia de haber sido participe de esta invitación “la vista realizada en la universidad de Pamplona fue excelente y la secuencia de ruta de presentación también.



Primero nos dieron a conocer por medio de un video la historia y reconocimientos de la Universidad lo cual ayudo a ilustrar la visión de esta y nos dio a conocer la institución en la que estábamos, seguidamente nos dieron información de las carreras que allí se ofertan, así que por ese lado la información fue muy buena y clara, de igual forma se nos estimuló a participar con premios, en general fue muy ordenada y enriquecedora la visita a la universidad de Pamplona”.

